

Para llevar a cabo la idea, necesitaremos la ayuda de expertos/as pedagogos en LOMLOE, para que nos guíen y nos digan las bases que tienen que tener esas asignaturas para así adaptar el servicio. Además, un diseñador de videojuegos que nos cree las imágenes en realidad virtual y los videos que necesitaran los/as docentes proyectar en la cúpula relacionados con dicha materia. También un arquitecto que nos haga las estructuras de las cúpulas para que sean resistentes y duraderas.

Asimismo, una agencia que nos lleve nuestras redes sociales y página web, una empresa que nos cree unos folletos para repartirlos y dar a conocer más nuestro servicio y unos carteles para ponerlos por la calle. Sin dejar a un lado los anuncios, necesitaremos ayuda de una empresa de publicistas que nos los creen para poder llevarlos a la televisión, internet y en plataformas digitales. Igualmente, contactaremos con una empresa que nos pueda fabricar las cúpulas y otra que nos pueda proporcionar los proyectores para poder proyectar las imágenes y videos.

Por último, necesitamos los productos multisensoriales, con lo que buscaremos otra empresa que tenga diferentes productos con los que enriquecer nuestro proyecto.